

Qui dit marché dit échange de marchandises. Et qui dit marchandises dit transporteurs !

A chaque marché, c'est plus d'une quinzaine de transporteurs bien chargés (voir photos des véhicules bâchés ci-dessous) qui apportent et ramènent les marchandises, essentiellement des deux villes avoisinantes les plus importantes que sont Tanguieta (au Nord) et Natitingou (au Sud).

Beaucoup font même la route plus d'une fois sur la journée.

Et même ceux qui n'ont pas recours aux transporteurs et viennent simplement à moto, se débrouillent pas mal pour la charger correctement !

{gallery}lau-marc/201007/marche-toucountouna/chargements{/gallery}